

EL JOVEN ORIUNDO DE CHIGUAYANTE ASEGURA QUE ENTRAR A MEDICINA ERA SU PLAN "DESDE LA A HASTA LA Z":

Matías Muñoz, el puntaje nacional que vivió en un hogar de menores logra su meta y estudiará Medicina en la UC

"Estoy lleno de emoción por la nueva etapa, ya sea presencial o virtual", dice Matías Muñoz (19) sobre cursar su primer año en la U. Católica, donde se matriculará entre hoy y mañana en la carrera de Medicina, la más selectiva de todo el país.

El joven oriundo de Chiguayante vive desde los 7 años en una residencia de Mejor Niñez (ex-Sename) y tras rendir la Prueba de Transición por segunda vez logró el puntaje máximo (850 puntos) en Matemática, permitiéndole acceder a la educación superior.

Aunque técnicamente no es un puntaje nacional, ya que no egresó de la misma generación, Matías dice sí sentirse como uno. "La primera vez no me fue muy bien, pero no claudiqué, y aquí estoy (...). Me esforcé mucho estudiando, pero nunca se puede estar 100% seguro del resultado".

Por ello, admite que "salí de la

prueba con varias inseguridades, porque había preguntas que no coincidían con las que pusieron mis amigos, y pensé que me podía haber ido un poco mal, pero fue una buena y grata sorpresa para mí".

Primer año de clases

Sobre las expectativas de su primer año universitario, señala que preferiría clases presenciales, para conocer a sus compañeros, pero entiende que podría haber más resguardos por los contagios.

"Siempre fue mi sueño estudiar Medicina, así que estoy emocionado por lo que se viene. No hubo otras opciones, ese era mi plan desde la 'A' hasta la 'Z'", confiesa.

¿Por qué en la UC? Matías explica que "es una universidad de excelencia, posee un campo clínico de calidad, he

“Espero que los cambios en la prueba (de admisión) permitan a más jóvenes entrar a la universidad y disminuya esa brecha entre la educación pública y privada”.

MATÍAS MUÑOZ
 PUNTAJE NACIONAL EN MATEMÁTICA

averiguado que los profesores también, y en el área de investigación resalta a nivel internacional, ya que en Latinoamérica está bien catalogada. Me interesa poder contar con esa formación".

Como es de Concepción, dice que aún están gestionando cómo será su traslado y residencia en Santiago,

pero plantea que "es lo de menos, lo más difícil ya pasó, que fue obtener un buen resultado y entrar a la universidad, lo otro son detalles".

Esfuerzo

Para prepararse para el examen, Matías estudió en el preuniversitario Pedro de Valdivia, gracias a una beca que se ganó durante toda su enseñanza media. El año pasado, además, asistió a un grupo de apoyo de la fundación Ciudad del Niño.

Para poder concentrarse, durante la pandemia incluso iba a la casa de una amiga por unos meses para tener estabilidad de conexión y poder realizar sus clases.

También tiene expectativas sobre que la reformulación de la PSU (ahora PAES), permita a más jóvenes optar a una carrera universitaria.



Matías Muñoz vivió primero en un hogar en Chiguayante y desde los 10 años en una residencia de Hualpén. Ahora vivirá en Santiago.